



Meldorfer Dombauverein e.V.

Gartenstr. 8 b
25704 Meldorf

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Meldorfer Dom-Freunde,

nun ist es schon vorüber - unser gut gefülltes Jubiläumsjahr. Und es war nicht nur ein sehr erfolgreiches Jubiläumsjahr, sondern hat mir auch noch viel Freude bereitet. Gerne nehme ich Sie mit hinein in den Rückblick auf den bunten Reigen der Aktivitäten:

Wir konnten im April 2015, rechtzeitig zum Auftakt der Meldorfer 750-Jahr-Feierlichkeiten, der Kirchengemeinde neue Sitzkissen für alle Bänke im Dom übergeben. Zeitgleich startete auch der Verkauf der ersten Auflage unserer schönen Schlüsselanhänger mit Dommotiv. Der rasche Ausverkauf der ersten 1.000 Stück beflügelte uns zu einer zweiten Auflagen, von der noch Exemplare in den Verkaufsstellen (Evers Papier, Bücherstube und Tourist-Info) käuflich zu erwerben sind.

Im Mai erhielten wir von der Kirchengemeinde die Anfrage, ob wir uns an den Restaurierungskosten des Steinhausen-Epitaphs beteiligen könnten. Daraufhin hat unser Vorstand beschlossen, die Kosten (20.500 €), die die Kirchengemeinde tragen müsste, zu übernehmen.

Im Juli konnten wir mit 180 Gästen einen fröhlichen Jazz-Abend mit den Hot Docs feiern und dabei gleich sieben neue Mitglieder in unserem Verein begrüßen.

Im November erhielten wir von dem Juwelier- und Uhrengeschäft Voss aus dem Verkaufserlös des Meldorf-Ringes eine Spende in Höhe von 900 €, im Dezember 750 € vom Rotary Club.

Und schließlich sind wir online gegangen. Mit unserer homepage www.dombauverein-meldorf.de können wir jetzt noch mehr Menschen auf unseren Verein und unsere Aktivitäten aufmerksam machen. Klicken Sie uns gerne mal an. Es lohnt sich!

Krönender Abschluss unseres Jubiläumsjahres war das Benefizkonzert des Pahlener Gospelchores am 5. Dezember im restlos ausverkauften Meldorfer Dom. Es war ein wunderbarer Abend, der die Besucher begeisterte und uns einen großen vierstelligen Betrag an Einnahmen sowie weitere sechs neue Mitglieder bescherte.

Und auch in diesem Jahr gibt es Termine, die Sie sich vormerken sollten:

Am 1. Juni 2016 um 19.30 Uhr findet in der „Erheiterung“ unsere Mitgliederversammlung statt.

Die für den Sommer geplante musikalische Fahrt auf`s Land muss leider ausfallen, da sie mit den hiesigen Konzerten des Schleswig-Holsteinischen Musikfestivals kollidiert. Aber es gibt wieder ein reiches musikalisches Angebot in unserem Dom: Neben den alljährlichen internationalen Sommerkonzerten und den drei hochkarätigen Konzerten des Schleswig-Holsteinisch Musikfestivals organisiert der Förderverein fortino, unter dem Vorsitz von Eva Albers, am 27. August einen Jazz-Abend mit den Hot Docs im Fest-Zelt am Dom.

Für das erste shmf-Konzert am 15. Juli (Dorothee Oberlinger & Ensemble 1700) haben wir uns für unsere Mitglieder etwas Besonderes einfallen lassen: ab 18.15 Uhr wird es im Festzelt ein Treffen - eine Mitgliederlaunch - mit lukullischer Einstimmung auf den Abend geben. Wir werden einen Tisch reservieren und bitten um Ihre Anmeldung bei Reinhard Pissowotzki oder mir.

Darüber hinaus möchte ich Sie schon jetzt darauf aufmerksam machen, dass der Gospelchor Pahlen noch einmal bei uns im Dom zu Gast sein wird. Am 26. November 2016 dürfen wir wieder ein beeindruckendes Vorweihnachtskonzert erleben.

Ich hoffe, wir sehen uns bei der einen oder anderen Veranstaltung.

Und zu guter letzt: 1977 hat die Kreisbildstelle eine 22 minütige Dokumentation über den Neubau der Meldorfer Orgel auf 16 mm Film gedreht. Davon haben wir jetzt eine DVD herstellen lassen, die zum Preis von 10,00 € bei Reinhard Pissowotzki käuflich erworben werden kann.

Bis zum nächsten Mal verbleibe ich mit ganz herzlichen Grüßen,
Merle Fromberg

Und bitte denken Sie daran: Gerne würden wir Sie auch per email über unsere Aktivitäten und Veranstaltungen informieren. Es wäre schön, wenn Sie uns hierfür Ihre email-Anschrift mitteilen könnten. Bitte senden Sie einfach eine „leere“ email an: r.pissowotzki@t-online.de